



Öffentliche Beschlussvorlage

| | |
|---|-----------------|
| Vorlagen-Nr.: | 417/2004 |
| Dezernat II gez. Backes, 29.11.2004 | |
| Federführung: 60-Stadtplanung, GIS, Bauordnung | |
| Produkt: 60.01.03 Verkehrsplanung | |
| Datum: 24.11.2004 | |

| | | |
|-------------------|---|--------------|
| 08.12.2004 | Ausschuss für Umwelt, Planen und Bauen | Entscheidung |
| Top: | Bemerkung: | |

Betreff:

Baumstandorte im Westeresch, in der Schlesienstraße und in der Adolf-Meyer-Straße

Beschlussvorschlag:

Die Baumstandorte in den genannten Straßen werden vergrößert. Die Flächen hinter den Baumscheiben werden je zur Hälfte als Radweg bzw. Gehweg genutzt. Entsprechend werden die Flächen je zur Hälfte rot bzw. grau gepflastert.

Finanzielle Auswirkungen:

Die notwendigen Arbeiten werden abschnittsweise durchgeführt. Der städtische Bauhof wird die Arbeiten mit eigenem Personal im Rahmen der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel durchführen. Eine externe Vergabe von Leistungen ist nicht vorgesehen.

Sachverhalt:

In der Sitzung des Ausschusses vom 28.01.2004 wurde beschlossen, dass zunächst die von der Maßnahme betroffenen Anlieger im Rahmen einer Bürgerbeteiligung (Info-Veranstaltung) zu hören sind. Am 18.11.2004 hat diese Veranstaltung stattgefunden. Die Ergebnisse sind im beigefügten Protokoll dargestellt. Der von den Anliegern vorgeschlagene Kompromiss wurde in der Zwischenzeit von der Verwaltung geprüft. Da keine gesetzlichen Mindestbreiten für so genannte andere, nicht benutzungspflichtige Radwege existieren, gibt es aus rechtlicher Seite keine Bedenken gegen diese Lösung. Die Funktionalität dieser Lösung ist jedoch nur gegeben, wenn Radfahrer und Fußgänger im Bereich der Engstellen Rücksicht nehmen. Die Anlieger sprachen sich jedoch in der Info-Veranstaltung mehrheitlich für diese Lösung aus. Da Radfahrer, die schnell von A nach B kommen möchten, alternativ die Fahrbahn benutzen können, kommt auch aus Sicht der Verwaltung diese Lösung als Kompromiss in Frage.

Betroffene Straßenabschnitte:

Wester Esch

Schlesienstraße

Adolf-Meyer-Straße zwischen Kolpingstraße und Hohem Feld

Anlagen:

Protokoll zur Einwohnerversammlung am 18.11.2004